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В РАЙОНЕ В 1975 ГОДУ  НЕОБХОДИМО ЗАГОТОВИТЬ: ----------------

Грубых кормов (всего)  21.268 тонн, в

том числе сена — 17.448 тонн, соломы —

3.820 тонн. Сенажа — 14.150 тонн, сило-

са — 42.402 тонны, корнеплодов — 11.790
тонн.

ЗАГОТОВЛЕНО   НА 5 АВГУСТА:

Грубых кормов (всего)   15.638 тонн, в

том числе сена — 15.499 тонн,    соломы

— 119 тонн. Сенажа — 12.291 тонна, си-

лоса — 4.698 тонн, корнеплодов — нет.   

УСПОКАИВАТЬСЯ   РАНО

XXV   СЪЕЗДУ   КПСС — ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ/

За минувшую неделю хозяй-

ства района заметно «подтя-

нули дела» с накоплением кор-

мов. Совхоз «Родина» план по

заготовке сена выполнил на 104
процента. Справился он и с за-

данием по закладке сенажа.

Его примеру следуют совхо-

зы «Старопольскнй» и «Авро-
ра». В этих хозяйствах на не-

которых лугах начали второй
укос. Сельские Советы, усилив

разъяснительную работу среди

местного населения, привлекли

его к работе на лугах. Доста-
точно сказать, что силами пен-

сионеров, дачников и семейных
звеньев заготовлено на естест-

венных лугах в целом по рай-
ону свыше 760 тонн сена. Это
значительная прибавка к обще-
му кормовому запасу. В этом

отношении лучше других пора-

ботали Новосельский и Пелеш-
ский сельские Советы.

Значительную помощь в за-

готовке кормов оказывают кол-

лективы шефствующих пред-

приятий и организаций Киров-
ского и Красногвардейского
районов Ленинграда и нашего

города. Особенно хорошо рабо-
тали    представители производ-

ственного объединения «Ле-
нинградслаиец», строительного

треста № 63, цементного заво-

да. Все они досрочно выпол-

нили взятые обязательства по

оказанию помощи совхозам на

косьбе и уборке трав.

Но успокаиваться на достиг-

нутом рано. Если все заготов-

ленные корма перевести в кор-
моединицы, то выходит лишь

49 процентов к плану. Сена за-

готовлено 89 процентов к на-

меченному. Очень низок пока-

затель по закладке силоса —

13 процентов к плану.

Как отмечалось на недавнем

заседании горисполкома, одна

из причин отставания —неудов-

летворительная организация

труда, плохое использование

кормодобывающей техники,

формальное отношение к соци-
алистическому соревнованию.

Отсюда и низкая производи-

тельность труда. Например, в

совхозе «Осьминский» иа 31
июля тремя стогометателями

было заскирдовано лишь 510
тонн сена — по 7 тонн в день
вместо • 15 предусмотренных

нормой. В совхозе «Сланцев-
ский» средняя производитель-
ность  пресс-подборшикоп   10 —

11 тонн сена в день при рас-

четных 18 тоннах. Не удиви-

тельно, что именно эти два хо-

зяйства по-прежиему тянут

район назад.

Совхоз «Осьминский» запас

сена лишь 1.712 тонн, или 60
процентов к плану, а силоса

здесь принято по актам только

390 тони. Немного лучше поло-

жение дел в совхозе «Сланцев-
ский».

На общем фойе совхоз «Ро-
дина» выглядит неплохо с на-

коплением грубых кормов. Но,
кроме сена, сенажа и силоса, в

хозяйстве обязались заготовить

200 тони витаминной травяной
муки, но до сих пор не загото-

вили еще ни тонны. А ведь

лучшие сроки приготовления

этого  корма уходят.

В хозяйствах района широ-

ким фронтом развернулась

жатва. Наряду с нею нельзя

снижать иакал работ и па лу-

гах. Необходимо принять меры

к тому, чтобы солому убирали
и складировали вслед за ком-

байнами. Она послужит допол-

нительным кормом, и ее в рай-
оне должно быть заготовлено

3.820 тони.

ЛИДЕРЫ
Коллектив кирпичного за-

вода выполнил план семи

месяцев ло реализации про-

дукции на 101,5 процента.

Лучших трудовых показате-

лей достигла смена мастера
А. И. Смирновой, выпустив-

шая сверх плана 171.000
штук кирпича. С перевыпол-

нением плана трудятся сме-
ны мастеров В. Ф.    Алексее-

вой и О. В. Чуковой.
В железобетонном цехе

лидирует бригада формов-
щиков И. К. Андреевой, за-
писавшая на свой счет 362
кубометра железобетонных
изделий сверх плана. Брига-
да формовщиков М. К. Полн-
кановой дополнительно к за-
данию— 225 кубометров же-
лезобетона, а бригада А. И.
Михайлова — 208 кубомет-
ров.

В ДНИ ПРЕДПРАЗДНИЧНОЙ ВАХТЫ
Коллектив ремоитио-строителыюго управления № 6 треста

«Сиецремстрой» песет трудовую вахту в честь Дня строителя.
В течение первого полугодия в Сланцах, Кингисеппе и Иваиго-
роде газифицировано 443 квартиры, выполнены значительные
объемы работ по прокладке тепловых, водопроводных и канали-
зационных сетей.

В дни предпраздничной вахты высоких трудовых показателей
достигли слесари А. М. Ревуиец, А. И. Махов, М. И. Алексеев,
Г. Г. Меркушсиков, сварщики Н. Д. Чернышев, Г. С. Малюхин.

ПОБЕДИТЕЛИ  СМОТРА
Коллектив участка № 2

шахты «Ленинградская», ко-

торым руководит А. В. Се-
менов, стал победителем в
смотре техники безопасности
и промсанитарии по итогам

второго квартала. Он на-
гражден вымпелом и денеж-
ной премией.

Таких же наград в произ-
водственном объединении
«Ленииградсланец» удостое-

ны победители смотра: кол-
лектив электроцеха ремонт-
но-механического завода (на-
чальник А. В. Первушин),
очистная бригада шахты
«Ленинградская», которой
руководит В. П. Константи-
нов, проходческий коллектив

В. П. Лупандина с шахты
имени С. М. Кирова, смена
ВШТ с шахты № 3, возглав-

ляемая И. В. Смирновым, и
смена обогатительной уста-
новки третьей шахты, руко-
водимая А. А. Васильевой.

Территориальный комитет
профсоюза присвоил звание
«Лучший общественный ин-
спектор» машинисту машин
и механизмов шахты имени
С. М. Кирова М. А. Голубе-
вой, мастеру-взрывнику шах-
ты «Ленинградская» Е. М.
Соловьеву, бригадиру про-
ходчиков шахты № 3 И. И.
Стонису и обжигальщику
ремонтно-механического за-

вода В. 3. Харькову.
А. ПУСТОШКИН,

старший инженер отдела
труда и заработной пла»
ты производственного

объединения «Ленин-
градслаиец».

ВСЕ НАЧИНАЕТСЯ С ДОРОГИ
Коллектив асфальтобетонного завода ежегодно отмечает

День строителя: ведь работники предприятия строят новые до-

роги.

Нынче коллектив асфальтирует дорогу  Выскатка —Новоселье.
В дни предпраздничной вахты успехов добиваются оператор

А. Васильев, машинист укладочной машины В. Денисов, брига-
дир установки Ю. Трофимов, мастер Е. Сиваева.

1                                                                           А. ИВАНОВ.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ     УДАРНЫЙ

ИМЕНА    ЛУЧШИХ
В совхозе «Аврора» подве-

дены итоги социалистического

соревнования между фермами
хозяйства и среди доярок за

семь месяцев текущего года.

По-прежнему здесь первое

место по надоям молока удер-

живает ферма Перницы, кото-

рой руководит В. И. Махань-
кова. Здесь надой от одной ко-

ровы составляет 2.552 кило-

грамма при годовом обязатель-
стве 4.050 килограммов.

На втором месте — ини-

циаторы борьбы за высокие

надои молока в летний период

— коллектив фермы Дубок,
возглавляемый бригадиром
А. И. Мининой. Они  за семь

месяцев получили от каждой
коровы по 2.377 килограммов

молока при годовом обязатель-
стве 4.020 килограммов.

Среди доярок ферм первое

место завоевала Н. А. Белова,
надоившая 2.698 килограм-

мов на одну корову при годо-

вом обязательстве 4.026 ки-

лограммов. Доярки М. Н. Фе-
дорова и М. Ф. Лыткина, рабо-
тающие в паре, надоили в

среднем 2.397 килограммов

молока от коровы. Третье ме-

сто присуждено доярке фермы

Дубок С. И. Максимовой, /на-

доившей за 7 месяцев 2.342
килограмма молока от коровы.

Д. ГИНД0ВА.

С   В   Е   Д   Е   Н  И Я   -

о ходе заготовки кормов по фирме «Родина*

на 5 августа 1975 года

Наименование

шено в кор- ицах плану]
Заготовлено

грубых

3

в

з готовлено

% к плану

хозяйств

Загото! кормов моеднн [в % к
кормов

на условную
голову [ц]

сена-

жа

сило-

са

«Старопольский» 58 13,9 100 15
«Аврора» 57 16,4 109 4,2
«Родина» 55 12,7 100 И

«Сланцевский» 36 9,2 53 16

«Осьминский» 33 8,4 75 5

По фирме: 49 12,3 87 13

Было в 1974 году :    46 4,2 130 37

ОФИЦИАЛЬНЫЙ     ОТДЕЛ

ПУСКОВЫЕ ОБЪЕКТЫ— В СТРОЙ
В . исполкоме городского

Совета состоялось совещание

представителей строительных

организаций и заказчиков о

ходе строительства пусковых

объектов.
Большой объем работ

предстоит выполнить коллек-

тиву ПМК-102 треста № 63.
В их планах на третий квар-
тал — ввод в строй дейст-
вующих станции техническо-
го обслуживания в районном
объединении   «Сельхозтехни-

ка», ряда сельскохозяйствен-

ных объектов. Встав на тру-

довую вахту в честь XXV
съезда КПСС, строители обя-
зались на три месяца раньше

срока сдать коровник в де-
ревне Загривье, к 7 ноября
закончить строительство клу-
ба в деревне Старополье.
Бригады ПМК ведут также

строительство животноводче-
ских помещений в деревне За-
мошье совхоза «-Старополь-
скнй», жилого дома в  совхо-

зе «Аврора». Особое внима-

ние строителей было обраще-
но на ввод в действие живот-

новодческих комплексов. Не
так много времени осталось

до начала стойлового содер-

жания скота. На совещании

руководители строительных

организаций, директора сов-

хозов наметили меры по улуч-

шению снабжения объектов
необходимым оборудованием
и материалами, определяли

конкретные сроки окончания
отдельных этапов работ.

На совещании шла речь
о повышении темпов строи-

тельства домов и промыш-
ленных объектов.
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I по РОДНОЙ СТРАНЕ {

РЕКОРДНАЯ БОРОЗДА

ТАМБОВ.     Торжественно |

НОВЫЕ ТРУДОВЫЕ УСПЕХИ-СЪЕЗДУ ПАРТИИ
у чествовали в совхозе   «Ново- !

ПОКПОЯРКИЙй       отличившихся {!
ор- 1

■ф покровский»

\ пахарей. Звено кавалера   ""- '
< дена Ленина

•I пятью тракторами

А. В. Зимарина \ /^чн

>рами Т-74 вепа- < ^ *,

з а йгт КРН мпг  сообщалос гь ' 30 июля состоялось собрание партийно-хо-   невский»  выполнил план закупок

Гии   Г ™Л°.  аКТИ пай Сланцевскои   городской   партийной   организа-    молока  па   107 процентов, совхоз
ции. с докладом «Об итогах выполнения  предприятиями  и органи-   «Родина» —  на   101  процент   Го-

зациями района социалистических обязательств за первое полугодие   товя    достойную      встречу    XXV

1975 года и задачах по достойной встрече XXV съезда КПСС* вы-   съезду    КПСС     труженики

ступил первый секретарь горкома партии Г. В. Лазинин.                      сдадут   государству   сверх

села

пятп-

0 хало за декаду 1.046   гекта- \

в частности, сказал, что про-

мышленные предприятия горо-

да в первом полугодии 1975 года

план по объему производства вы-

полнили иа 102,4 процента, темпы

роста к соответствуюшему перио-

ду прошлого года составили 4,4
процента. Сверх плана выработа-
но иродукции иа 1.683 тысячи руб-
лей, опережение с начала года со-

ставило 4,3 дня.

План     по    производительности
труда за первое полугодие выпол-

нен на 101,6 процента при темпах

этот     показатель \   роста 4,5 процента. План по реа-

звеньев    пахарей    на {|  лизацни продукции  выполнен    на

^ Тамбовщине самый  высокий. <   101,6  процента  с опережением   с

$ ров   зяби   при    норме   735 \
\ гектаров.

На каждом агрегате в зве- {
^ не — по две смены умель- \
\ цев. По 22 часа в сутки   ма- {

<  шины в борозде.    Выработка {
^ за это время на  трактор   со- 4
<  ставила в  среднем    21   гек- <
! тар, а норма — 14,7   гекта- !
5 ра.      Пока     чтпт       птгядятрттт.  5

$ среди

С   СОБРАНИЯ  ПАРТИЙНО -ХОЗЯЙСТВЕННОГО  АКТИВА
ГОРОДСКОЙ    ПАРТИЙНОЙ    ОРГАНИЗАЦИИ

ли по итогам первого полугодия летнего плана 1.550 тонн мяса

прошлого года задание по росту 1.870 тысяч штук яиц 350 топи

производительности выполнено на   зерна.

НА ИНДУСТРИАЛЬНОЙ
ОСНОВЕ

102,3 процента, темпы роста со-

ставили 5 процентов, то план пер-

вого полугодия 1975 года выпол-

нен только на 101,6 процента, а

темпы роста составили лишь 4,5
процента.

Говоря о потерях рабочего вре-

мени, Г. В. Лазинин отметил, что

иа промышленных предприятиях
города за полугодие потери рабо-
чего времени в расчете на одного

начала года иа 2,9 дня

По итогам   4   лет и 6 месяцев

ОСНОВЕ                                   {   промышленность города увеличила

ДНЕПРОПЕТРОВСК   Всту- ^   объем производства по сравнению   рабочего   возросли на 25 ироцен-

^ пила в строй вторая очередь \   с 1970 0Г °5 ОМ на 36,3 п Р 0 Ц ент а П РИ   тов к  уровню первого полугодия
$ одного из крупнейших на Ук- ^   плане 32 > 8 процента, добилась ро-
Ь раине Апостоловского евино- «   " а  производительности труда  иа
\ откормочного комплекса. Но- \   33 ' 1 процента при плане 27,4 про-
4. вое  предприятие  рассчитано «   Цента.                                 ,
{ на   ежегодный    откорм    108 \      Дале „е Докладчик сказал, что го-
{ тысяч голов свиней.   Оно  бу- {   РОДскои комитет партии, больший
7 дет  поставлять    государству ^
< 12,5 тысячи тонн мяса в год. <
5 Рядом   с   комплексом  вырос !
\ поселок животноводов.

\      ВСЛЕД   ЗА    КОМБАИ-     \
НАМИ — ПЛУГИ

РЯЗАНЬ. Ранняя зябь — {
{ хороший залог будущего уро- {

ство первичных партийных органи-

заций держат под постоянным

контролем вопросы улучшения ка-

чества продукции. 90 процентам

аттестованной продукции наших

промышленных предприятий при-

своена первая категория, два ви-

да продукции имеют государствен-

ный Знак качества. По итогам пя-

ти месяцев от снижения себестои-

Вместе с тем, продолжал до-

кладчик, по производству и про-

даже молока в районе наметилось

серьезное отставание от пятилет-

него плана. Чтобы успешно вы-

полнить годовой план по произ-

водству молока, необходимо до-

биться прироста его к уровню

1974 года как минимум на 23—25
процентов. В то же время за по-

лугодие прирост составил всего

3 процента.

1974 года и составили 0,5 челове-       лозяиства еще не уделяют дол-

ко-дня.   Прогулы  по сравнению с   жн ого внимания качеству продук-

тем  же периодом прошлого года   ции - Только  за первое полугодие
снизились на 136 человеко-дней.       Г1е зачтено 378 тонн молока из-за

ЗНАЧИТЕЛЬНУЮ ЧАСТЬ сво-   ИИЗК0Й «"Р" 0 " 11 " 47 тонн возвра-
'-' р™    ои^т^п.тои.л.,    ™„ „.,„„„„    щено и3 " 33 кислотности и механи-

ческой загрязненности. Самая низ-

4 жая. Это стало добрым   пра- ^   мости продукции получена экоио-   Так   полугодовой

{ ^^^пГ^^Г^^Г \   т % в Сумме 500 ть,сяч РУ блей -       действие основных т         ,

" р   „ п    спте с тем ' продолжал далее   источникам   финансирования
<   1 . В.  Лазинин,   нельзя  закрывать   полнен только на 85,3 процеь

8 дельцев. Во многих  хозяйст
? вах сразу же вслед   за   ком

^ байнами и подборщиками  со- ^  глаза и на имеющиеся недостатки

^ ломы на поля выходят пахот- ^  Отдельные секретари  парторганн

? ные агрегаты. Механизаторы >
$ добиваются высокой выра- $
$ ботки. Поднять всю глубокую ^
< зябь в августе — так решили ^
* земледельцы многих районов 4
? области. Их слова не расхо

{ дятся с делом. Под урожае
! будущего года вспахано две
< сти   тысяч   гектаров   полей,

зации, председатели профсоюзных
комитетов, хозяйственные руково-

дители не добились ежемесячного

выполпеиня государственного пла-

на по всем показателям. За полу-

годие не выполнили месячный «Ленииградсланец».
план по объему производства 10
раз 4 предприятия, по росту про-

изводительности    труда    1 1     раз

его выступления докладчик

посвятил капитальному строитель-

ству. Он отметил, что состояние

дел в этой области вызывает

серьезную озабоченность. С нача-

ла пятилетки в районе не выпол-

няются годовые планы ввода в

действие основных фондов, освое-

ния объемов капитальных вложе-

ний и снижения себестоимости
строительно - монтажных работ,

план ввода в

фондов по всем

вы-

роцеита, в

том числе по централизованным

— на 69 процентов. Наиболее су-

щественные отставания в освоении

капитальных вложений за счет

строительно-монтажных работ до-

пущены по комбинату «Сланцы»,
цементному заводу,   объединению

(   ЧП      хш^п-1        тахармо        ии.ж^жж,    г,    ИЛ^УД ИТСЛ ЬНОСТН      ТруД

{ значительно больше, чем бы- <   6 предприятий, по реализаци   про-

! ло к этому  времени   в прош- 5   дукции     9    раз     5 предприятий,

^ лом году.                                    ^   2 предприятия 5 раз срывали вы-

Далее Г. В. Лазинин остановил-

ся на работе транспортных пред-

приятий города, отметив, что все

три справились с плановыми за-

даниями и обязательствами за по-

кая жирность молока в совхозах

«Старопольский»  и  «Родина».
Докладчик отмечает далее, что

необходимо повышать чувство

личной ответственности за пору-

ченное дело, добиваться четкости

и организовашюсти в работе всех

звеньев         сельскохозяйственного
производства, более активно про-

пагандировать и распространять

опыт передовиков производства,

таких мастеров машинного дое-

ния, как Н. А. Белова из совхоза

«Аврора», Н. А. Иванова из сов-

хоза «Старопольский», Л. А. Ни-
китина  пз совхоза «Осьминский».

Затем докладчик останавливает-

ся на ходе заготовки кормов, на

задачах по созданию кормовой
базы.

Завершая свое выступление,

Г. В. Лазинин подчеркнул, что вы-

полнение принятых районных со-

циалистических обязательств зави-

нии прогрессивного опыта бригад
и участков в угольной промыш-

ленности по достижению высоких

производственных показателей и

социалистических обязательств пе-

редовых коллективов па 1975 год»,

о движении «тысячников». Г. Б.
Фрайман рассказал далее о ре-

зультатах завершившегося экспе-

римента на шахте с внедрением в

проходку метода бригадного под-

ряда коллективом, возглавляемым

В. М. Кузнецовым.
О делах совхоза «Сланцевский»,

об успехах, о том, что мешает

дальнейшему движению вперед

рассказал в- своем выступлении

директор хозяйства В. А. Чижов.
Выступая на собрании, брига-

дир швейного участка цеха рези-

новой обуви регенератного завода

Н. А. Васильченко заметила, что

дальнейшим успехам коллектива

предприятия в определенной сте-

пени мешают срывы в сиабжеипи,
отключение электроэнергии. Она
отметила, что в коллективе широ-

ко развертывается соревнование

за достойную встречу XXV съез-

да КПСС, и заверила, что коллек-

тив регенератного завода достой-
но встретит это историческое со-

бытие в жизни страны.

О формах контроля финансово-
хозяйственной деятельности пред-

приятий Госбанком как одном из

методов улучшения их деятельно-

сти рассказала в своем выступле-

нии на собрании актива управляю-

щая Сланцевским отделением Гос-
банка СССР Н. А. Игрунова.

Ходу заготовки кормов в теку-

щем году, выполнению социали-

стических обязательств посвятил

свое выступление тракторист сов-

хоза  «Родина» В. Г. Николаев.
О том, что предстоит сделать

комсомольцам и молодежи города

для выполнения постаповлеиня

бюро ЦК ВЛКСМ «О задачах

комсомольских организаций по до-

стойной встрече XXV съезда

КПСС», рассказал на собрании ак-

тива первый секретарь горкома

комсомола А. Лукьянов. Во-пер-
вых, это борьба за досрочное вы-

полнение заданий 1975 года и пя-

тилетки в целом каждым комсо-

мольско-молодежным коллективом

и каждым молодым рабочим в от-

дельности. Во-вторых, это концен-

«ЛУНОХОДЫ» ИДУТ
' {  пуск товаров   культурно-бытового   лугодие.  Однако,  подчеркнул   до-

!   назначения.                                        кладчик, использование транспорт-

Некоторые предприятия в   пеп-   ных средств все еще желает быть

сит от каждого предприятия,    от

каждого   труженика.   Трудящиеся   трированная помощь всей  комсо

района поддержали лозунг социа-   мольской    организации    ударным

ПО ЛУГАМ                                   пекоторые предприятия в   пер

ОМСК.    На  заболоченных {  Эом полугодии работали особенно   лучше,
0 просторах    Омского    Севера { '

докладчик

листического соревнования ленин-

градцев: «Успешное завершение

девятой пятилетки — лучший тру-

Й развернулась    косовица    са- «
? мых густых в области    трав, ё
8   Пектина а    труниия     дпрот.     не  2

са

трав

; Обычная техника здесь
^ идет, и омские механизаторы ||
{ соревнуются в умении и сме- <
2 калке: зерновые комбайны, !
) приспособленные на   прямую ?
I цви- ^5 подачу зеленой  массы,
й жутся на спаренных колесах ^  т РУДа.
<  или ставятся на полугусенич- *
? ный ход. На самый обнль- !
$ ный, но «зыбкий» травостой }
^ пущена   новинка — гусенич- ^
<  ные тракторы с навешенны- <
5 ми спереди жатками зерно- {

) вых комбайнов. Кто-то в шут- з

неустойчиво.    Лесокомбинат  пять

месяцев ие выполнял план по вы-   докладчик,    план    товарооборота
пуску валовой продукции, 4 меся-   выполнен   коллективом    торга  на

ца  —  по росту производительно-    102,6 процента,  коллективом рай-
сти труда. Ремонтные  мастерские   по    на     102,1    процента.    Растет
районного объединения «Сельхоз-   удельный вес собственной нродук-

техника»  3 месяца не выполняли   ции в  обороте общественного ии-

план по выпуску валовой продук-   тания. Однако в целом предирия-

ции и росту    производительности   тия   общественного  иитаиия  план

полугодия не выполнили. Не спра-

Не   достигли   уровня   прошлого   вился с планом обслуживания па-

года по выпуску валовой продук-   селения^ горбыткомбинат.

За первое полугодие, продолжал   Довой подарок XXV съезду  пар-
тии».  И   сегодня  задача   партий-

^ ку их назвал «луноходами». ^
4 Они и впрямь на них похожи, ^
! покачиваясь, движутся по <
{ самым трудным местам. При- !
$ чем жатки, гибко баланси- ^
^ руя,   копируют    неровности, ^

ции цементный завод, хлебоком-
бинат, мясокомбинат, лесокомби-
нат.  .

Прирост валовой продукции за

счет производительности труда со-

ставил  лишь  66  процентов.

Докладчик подчеркнул, что ес-

ДНАЛИЗИРУЯ  работу сельско-

■^^ хозяйственных      предприятий

--ных, профсоюзных, комсомольских

организаций и хозяйственных ру-

ководителей — развивать достиг-

нутые успехи, полнее используя

имеющиеся производственные ре-

зервы и совершенствуя социали-

стическое соревнование.

1ЭЫСТУПАЯ в обсуждении до-
•'-' клада, начальник шахты № 3
Г. Б. Фрайман остановился на

претворении в жизнь постановле-

ния ЦК  КПСС «О распростране-

заказам и объектам. Далее
А. Лукьянов остановился иа ходе

Ленинского зачета «Решения XXIV
съезда КПСС — в жизнь!» в на-

шем городе.

Оператор комбината «Сланцы»
Е. И. Александров, выступая на

собрании актива, отметил, что на

комбинате инициатором соревно-

вания в честь XXV съезда КПСС
стал коллектив газогенераторной
станции. Об успехах его, о нере-

шенных проблемах, связанных с

недостаточным снабжением техно-

логическим сланцем и другими не-

достатками, он и рассказал с три-

буны собрания.
На собрании партийно-хозяйственного актива было принято по-

становление, в котором, в частности, говорится, что трудящиеся

района приложат все силы, опыт, знания для досрочного выполне-

ния плана 1975 года и девятой пятилетки в целом, достойными тру-

довыми свершениями встретят XXV съезд КПСС.

(•■■■■•■■■■■■■■■■■■■■••■■■■■■■■■■{■■■■■{■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■{■■■■■■■■■■■■■■■нишаиинп!!!!!!!!!!!!!!!!!!!)!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!)!
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района в первом полугодии, до-

кладчик отметил, что достигнуты

определенные успехи. План закуп-

ки мяса выполнен на 108, яиц —

на   107  процентов. Совхоз «Слан-

ОФИЦИАЛЬНЫЙ Л

* выкашивая за смену   до    15 <
! гектаров.

ТОРФЯНИКИ СЛУЖАТ
I      УРОЖАЮ

ВАЖНО ДЛЯ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА
Исполнительный  комитет Ленинградского  об-

г  ластного Совета депутатов трудящихся рассмот-

<     ТАЛЛИН.   Первые   сотни < рел вопрос об итогах первого полугодия и вто-

"оГфяСков п^ед^ны 'ко™ ?   Р0Г0 ™*™™  197 д5 -Д^    по    заготовке   лома
I зам и совхозам Эстонии.  На 1   че Р НЬ1 х металлов. В целом он выполнен с пре-

! них посажены леса,  созданы *   вышением.   Отмечена  хорошая работа  исполко-

{ рыбоводные пруды,   на   ты- ^   мов    Волховского,    Гатчинского,    Волосовского

| сейчас ГвееКдеатРсаяХ добыче   тор" * районн ™' Гатчинского, Всеволожского, Волхов-
! *.„ — .ч -------------------------------- ! ского,    йировского.  Ломоносовского, Подпорож-

! на животноводческих фермах.
В соединении    с    навозом I

% этот торф  образует    высоко- !
^ качественное      органическое *

*
<  удобрение. Используя его, ^
} хозяйства даже на бедных ?
^ глинистых почвах получают }
*. высокие урожаи   зерновых и {
<  овощных культур.

<       (По сообщениям коррес-

пондентов ТАСС)

ского, Лодейнопольского, Сланцевского, Тихвин-
ского, Бокситогорского, Тосненского, Сосново-

^ борского, Лужского, Еиришского и Кингисепп-
ского городских Советов депутатов трудящихся.

Успешно справились с поставленными задачами

также областное производственное управление

сельского хозяйства, объединение «Ленторф»,
управления лесного хозяйства, бытового обслу-
живания населения, общественного питания,

коммунального хозяйства,    газового   хозяйства.

профессионально   -   технического

образования и кинофикации.

Исполком Леноблсовета обязал
райгорисполкомы, управления и

отделы облисполкома не ослаблять эту необхо-
димую для нужд народного хозяйства работу во

втором полугодии и третьем квартале 1975
года.

Обсужден также вопрос об итогах выполнения

плана заготовки и сдачи лома и отходов цвет-

ных металлов. За второй квартал 1975 года .—

по городам и районам области — он выполнен

на 107,8 процента.

В то же время в обоих решениях указано на

недопустимость отставания, допущенного в ря-

де районов, а также в некоторых управлениях

Леноблисполкома, трестах и комбинатах. Под-
черкнута необходимость быстрее преодолеть не-

достатки.

Работники, наиболее отличившиеся в сборе и

заготовке лома черных и цветных металлов, пре-

мируются.

(ЛенТАСС).

ПО   СЛЕДАМ   НАШИХ
ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ВЫ готовы
К ЖАТВЕ?"

. Под таким заголовком 17
июля в № 143 газеты «Знамя
труда» была опубликована
корреспонденция начальника
районной Госсеминспек-
ции Т. Бойцовой. В ре-
дакцию поступил ответ от

главного агронома совхоза
«Родина» В. Н. Сырникова,
в котором сообщается, что
корреспонденция обсуж-
дена на совещании спе-
циалистов совхоза. В настоя-
щее время зерносклады отре-

монтированы и в них прове-
дена дезинфекция. Зерно-
сушилки в Попковой Горе и
Выскатке работают кругло-

суточно на сушке и сорти-

ровке семян многолетних

трав. Территория вокруг

складских помещений обко-
шена.
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ПУТИ      ТЕХНИЧЕСКОГО      ПРОГРЕССА

НЕ   СДАВАТЬ    ПОЗИЦИЙ
Главный инженер производственного

объединения «Ленииградсланец» П. К. Он-
зуль провел совещание, иа котором было
обсуждено состояние рационализаторской
работы на предприятиях объединения. В
работе совещания участвовали главные ин-

женеры предприятий и председатели сове-

тов ВОИР.
Старший инженер по рационализации

производственного объединения В, Я. Ла-
зинина, рассказывая об итогах полугодия,

отмстила хорошую работу советов ВОИР
шахты «Ленинградская» и ремонтио-меха-

пического завода.

Но положение дел с рационализацией
оставляет желать лучшего, особенно на

мелких предприятиях объединения — в

управлении коммунального хозяйства,
РСУ, ПТУ. Если судить по цифрам, можно
сказать, что эта работа находится в запу-
щенном состоянии. На ремонтно-строитель-

ном участке в прошлом году было подано
всего семь рационализаторских предложе-

ний. В этом году было подано 2 рацпред-

ложения, не дающих экономии. В погру-
зочно-транспортном управлении    в    прош-

лом году было подано и внедрено 15 рац-

предложений с экономическим эффектом
16.308 рублей. В этом — все 10 предложе-

ний не дали, ни копейки экономического

эффекта.
Не надо искать глубоко причины не-

удовлетворительной работы. Они на по-

верхности: прекратили свою деятельность

советы ВОИР этих предприятий, которые

в первую очередь должны направлять ра-

ционализаторскую работу, помогать нова-

торам.

Эту мысль высказал иа совещании и

заместитель председателя совета ВОИР
объединения Н. И. Якушев. Он говорил и

о том, что плохо ведется иа предприятиях

обсчет рационализаторских предложений.
Для того чтобы поднять уровень рациона-

лизаторской работы, привить вкус больше-
му числу трудящихся к этому делу, надо

создать экспериментальную базу для вне-

дрения предложений, специальную группу,

которая бы занималась претворением в

жизнь наиболее крупных и ценных пред-

ложений.
Случается    так:     решил    кто-то    внести

усовершенствование в машину

или станок, а сил и возможностей
у него для этого нет. Такие нред-

ложення переходят в планы из го-

да в год, а потом о них забывают.
Создание бригады позволило бы с

большим виимапнем относиться к предло-

жениям.

Посмотрим опять на цифры. В первом

полугодии 1974 года в объединении было
более 250 рационализаторов. Экономиче-
ский эффект от виедрення поданных ими

иредложепий составил 182 тысячи рублей.
Нынче в рядах рационализаторов насчиты-

вается 246 человек. Экономический эффект
от внедренных ими предложений составил

немногим более 157 тысяч рублей. Цифры
говорят о спаде в этой большой и важной
работе. И еще. В рационализации очень

мало участвуют инженерно-технические ра-

ботники. Так что создание экснеримеиталь-

ион базы и специальной группы оживило

бы поисковую работу.
Подводя итоги совещания, П. К. Он-

зуль поддержал, идею, выдвинутую Н. И.
Якушевым. Он сказал, что необходимо
повысить гласность рационализаторской
работы.

П. АНТОНЕНКОВ,
член' объединенного совета ВОИР
производственного объединения «Ле-
нинградслаиец».

новоети.факты.еобытия ...

Из ягод
нового урожая

На консервном заводе на-
ступил сезон переработки
ягод нового урожая. Нынче
в Сланцевском н Кингисепп-
ском районах консервный за-
вод открыл 20 заготовитель-
ных пунктов, которые уже
закупили у населения 30
тонн ягод красной и черной
смородины, малины, крыжов-

ника, голубики. Больше всех

закупила ягод от населения
приемщица Е. Ф.   Морохова.

Коллектив консервного за-

вода в июле выполнил план
по реализации продукции на

120 процентов н выработал
ее на 10.000 рублей больше,
чем за этот же период в
1974 году. Продукция из

ягод нового урожая идет в
Ленинград, в Караганду, в
северные районы страны.

Хороших трудовых успе-

хов достигли варщицы В. Г.
Алексеева, В. Ф. Михайлова
н Э. М. Антонова.

^* ТРАНА идет навстречу XXV съезду КПСС.
^ Каждый человек стремится встретить это со-

бытие как очерёдную важную веху в жизни

страны, отчитаться о сделанном, подготовить

трудовые подарки. Помочь в этом — наиболее
полно и убедительно раскрыть перед трудящими-

ся достигнутое и перспективы — лекторы счита-

ют своей первейшей задачей.
Со дня отчетно-выборной городской конферен-

ции общества «Знание» прошло полгода. Можно
уже подвести некоторые итоги работы. Они не-

плохие, но вместе с тем четко видны и недостатки.

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ— ЕДИНЫЕ ПЛАНЫ

И. КОНОНОВ.

Идет
заго тов на сырья

Сейчас наступила пора ин-
тенсивной заготовки лекар-
ственных трав, ивового
корья, кожевенного сырья.
Всем этим занимается заго-

товительная контора Слан-
цевского райпо. Полугодовой
план заготовки здесь выпол-
нен на 105 процентов. Заго-
товлено 548 килограммов
лекарственного сырья, 83,4
тонны ивового корья.

Хорошо трудятся загото-

вители Ф. Г. Казаков, О. П.
Владимирова. Заготконторе
в сборе лекарственных трав
помогают школы. Так, на-
пример, вторая и седьмая

школы сдали по 100 кило-
граммов листьев мать-н-ма-
чехи, ромашки, подорожника.

Н. НЕВРОВА,
студентка      факультета
журналистики ЛГУ.

ПЕКЦИИ прочитано много —

' ' свыше двух тысяч, по путев-

кам городской Организации обще-
ства — 506 лекций, из них 147 —

учеными из Ленинграда. В год

30-летия Победы больше всего

прочитано лекций на военпо-пат-

рнотическую тему (417), о между-

народном положении слаицевчаис

прослушали 268 лекций, по меди-

цине — 178. Но мало их, было по
философии, научному атеизму, ис-

кусству, естествеино-иаучным дис-

циплинам, сельскому хозяйству, по

распространению опыта передови-

ков и новаторов производства.

При городской организации об-
щества для помощи лекторам

созданы методические секции. Хо-
рошо работает секция научно-тех-
нической пропаганды (председа-
тель Н. А. Прудников). Начала
работу секция по пропаганде есте-

ственно-научных и атеистических
знаний (председатель А. П. Кон-
драхина). Создана также секция

новаторов и передовиков произ-

водства (председатель К. И. Ши-
ренко). Однако еще ие приступи-

ли к делу общественно-политиче-
ская и сельскохозяйственная сек-

ции.

В районе у нас 40 первичных

организаций общества «Знание».
Лучшие из них на комбинате
«Сланцы» (председатель В. И. Фи-
ногенов), цементном заводе (пред-
седатель В. Д. Рыжаков), реге-

нератном заводе (председатель
Ф. П. Кириллов), в объединении
«Ленинградслаиец» (председатель
А. Н. Пустошкин), в совхозе «Ста-
ропольский» (председатель Т. П.
Махрова).

Многие коллективы работают
гораздо ниже своих возможностей,
и совсем плохо — в совхозе «Слан-
цевский» (председатель В. Г. Си-
тало) и в школе рабочей молоде-

жи (председатель К. А. Михайло-
ва). Видимо, здесь партийные ор-

ганизации не занимались вопроса-

ми пропаганды знаний и своевре-

менно ие спросили с председате-

лей за выполнение ими своих об-
щественных обязанностей.

Дела    пропагандистские
р СОВРЕМЕННЫХ условиях

^ предъявляются повышенные

требования к пропаганде. Поста-
новление ЦК КПСС «О работе по

подбору и воспитаишо идеологи-

ческих кадров в партийной орга-

низации Белоруссии» требует под-

ходить к ней на уровне сегодняш-

него дня. Возможности для этого

у нас есть. 727 специалистов состо-

ит в обществе «Знание», из них

429 — члены и кандидаты в чле-

ны КПСС. Большинство с выс-

шим образованием, четыре канди-

дата наук, 25 преподавателей фи-
лиала горного института и инду-

стриального техникума, 206 инже-

неров и техников, 28 экономисгов,

39 врачей, 29 юристов, 32 специа-

листа сельского хозяйства.
Наибольшее число лекций по пу-

тевкам городской организации про-

читал Н. Д. Симченков. Часто вы-

ступают перед трудящимися В. Д.
Никулин, М. В. Ефимов, С. А.
Пронин, А. Д. Румянцева, В. А.
Родионова, М. Н. Хайкина, В. ч М.
Соколов.

Умело направляет деятельность

лекторов иа цементном заводе

В. Д. Рыжаков. Не случайно по-

этому на заводе много опытных

лекторов. Это В. И. Гусев, Ф. В.
Иванова, Н. В. Ионина, Б. И. Мо-
розов  и другие.

Если посмотреть по возрастно-

му составу, то преобладающее
большинство лекторов от 30 до

50 лет. Их 510 человек. И лишь

41 — это молодые сиециалисты.

В основном они работают в сов-

хозах. Сегодня очень остро стоит

проблема омоложения лекторско-
го состава. Партийным организа-

циям необходимо обратить иа это

внимание н привлекать к лекци-

онной работе молодые лекционные

кадры. Назрел вопрос также об
аттестации  лекторов.

СЕЙЧАС в городской организа-
ции общества «Знание» реша-

ется задача, чтобы лекции были
не случайными, не единичными по
тематике,   не  разрозненны,   а   со-

ставляющие систему. Такие цик-

лы разрабатываются и будут ра-

зосланы во все первичные оргаип-

зации  общества.
У нас еще не сложилась строй-

ная система оказания лекторам

квалифицированной            методи-

ческой помощи. Многие лекторы

(особенно в первичных организа-

циях) зачастую вообще ее не по-

лучают. Очень слабо поставлена

работа но обсуждению, прослушп-

ваиню и рецензированию лекций.
Поэтому с октября нынешнего го-

да решено создать школу лектор-

ского мастерства.

Необходимо добиться такого по-

ложения, чтобы каждый лектор

ощущал помощь и взаимно был
активным и ответственным. Ведь
сегодня в довольно значительном

числе коллективов города и

района лекции читаются очень не-

регулярно. Это относится к Слан-
цевскому лесопункту, пассажир-

скому автоиредприятию, УМ-216,
управлению автодорог, участку

«Саитехмонтаж-73», СУОР-259,
геологоразведке и другим пред-

приятиям и организациям. А за-

дача стоит — дойти до каждой
бригады, смены, до каждой де-

ревни.

Мы не научились еще должным

образом использовать технические

средства пропаганды, наглядные

материалы, хотя фонд диафиль-
мов, карт довольно обширный.

Поправить ошибки, сделать

пропаганду знаний полной, повсе-

местной помогут единые планы

лекционной работы на год, в ко-

торых нужно предусмотреть лек-

ции по всем основным отраслям

знаний и по всем подразделениям.

Пока по таким планам работает
только несколько первичных орга-

низаций, а две организации (ком-
бината «Сланцы» и ироизводст-

веииого объединения «Ленинград-
слаиец») переходят на перспектив-

ное комплексное планирование ра-

боты.                 Э. ГОРШКОВА,
ответственный секретарь го-

родской организации общества
«Знание».

НАШ ГОРОД. Улица Ленина.

Фото Ю. Германа.

ВИНО ВИНУ ТВОРИТ

ВЫПИЛ РЮМКУ,
ВЫПИЛ ДВЕ...

До настоящего времени

Виктор Николаевич Петров
казался, как говорится, пар-

нем хоть куда. Звезд с неба
он, правда, не хватал, но ра-

ботал вполне исправно. Вот
только подолгу на одном ме-

сте не задерживался. Пора-
ботает три — четыре меся-

ца, вспорхнет — и на другое

место. Само собой разуме-
ется, такие перелеты никак

не способствовали продви-
жению по службе. Ведь для

достижения служебных успе-

хов требуется доказать свое

трудолюбие, дисциплиниро-
ванность, а также обладать
соответствующими специаль-
ными знаниями. Что касается

Виктора Николаевича, то у

него знаний как раз и не бы-
ло. Вот и менял он места ра-

боты в надежде, что подвер-

нется какой-нибудь счастли-
вый случай.

В прошлом году четыре

месяца проработал он на кир-
пичном заводе, затем уволил-

ся и уехал в город Вологду.
В нынешнем году снова по-

явился иа сланцевских ули-

цах и был принят на рядовую

бухгалтерскую работу в гор-

быткомбинат.
Все шло поначалу нор-

мально. Виктор Николаевич
не допускал никаких наруше-

ний трудовой дисциплины,

постепенно вживался в кол-
лектив.

И тут подвернулся долго-

жданный счастливый случай.
Лицо, возглавлявшее в этой
организации бухгалтерский
учет, воспользовалось про-

должительным отсутствием
руководителя и уволилось с
работы, не посмотрев на то,

что тем самым оставило учет
в организации на произвол

судьбы. Тут и пробил час

Виктора Николаевича — его
назначили главным бухгал-
тером.

Виктор Николаевич не от-

казался, хотя и знал, что

знаний у него для этого по-

ста маловато. Конечно, было
бы правильнее перед назна-

чением поглубже проверить

человека, но администрация,

видимо, понадеялась, что с

течением времени Петров
войдет в курс дела.

К тому же еще не было из-

вестно, что Виктор Николае-
вич, как говорят, выпить не

дурак, причем начать очеред-

ной «сеанс» может в любое
время. Он не вышел на рабо-
ту 4 июля. Из-за него весь

коллектив получил зарабо-
танные деньги с трехдневным
опозданием. Похожую акцию

он провел спустя две недели:

в день выплаты аванса за
июль. Явился «под му-

хой», и в таком виде просле-

довал в Госбанк, где вступил

в ответственные переговоры

с руководством отделения.

Его безуспешно разыскивали

после этого в течение трех
дней.

Сейчас Виктор Николае-
вич главным бухгалтером
уже не работает, но случай
стоит того, чтобы о нем
рассказать.

Марк ВОЛОХОВ.
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(Окончание.
Начало в №№ 156, 157)

Я очень боялся, что мне вооб-
ще ие дадут кончить книгу. Каж-
дый раз, когда я кончал 20 стра-
ниц текста, я спешил снять с них

5 — 6 копий и иа всякий случай
пристроить их в разных местах:

ЦРУ могло просто украсть ру-

копись. Зная своих коллег, я не

исключал и того, что они могли

меня убить... Агенты ЦРУ приез-

жали к моему отцу, убеждали
его заставить меня бросить пи-

сать. Даже мои дети были втяну-

ты в игру. Старший сын написал

мне, что их посетил правительст-

венный чиновник и сказал, что,

если я не буду писать книгу, мне

заплатят и дадут интересную ра-

боту. А сын подслушал это и на-

писал мне. Впрочем, кто знает, не

заставили ли они его сочинить та-

кое письмо, чтобы испытать, нель-

зя ли меня купить. Явился ко мне

в Англию, где я сейчас живу, кор-

ресноидент «Вашингтон ноет». Мы
с ним говорили два дня. , Потом
он улетел и дал в газету абсолют-
но липовую историю, чтобы дис-

кредитировать меня. В прессе под-

нялся такой шум, что издательст-

во «Пннгвни-букс», с которым к

тому времени у меня был кон-

тракт, носпешило побыстрее выпу-

стить «Дневник».
Я отдаю себе отчет в том, что

моей книге было бы очень трудно

пробиться в свет, если бы не се-

рия недавних разоблачений дея-

тельности ЦРУ. Возрос — и пре-

жде значительный — интерес аме-

риканской и мировой обществен-
ности к этой организации. Вот по-

ИНТЕРВЬЮ    С    БЫВШИМ    АГЕНТОМ    ЦРУ

чему «Дневник» был опубликован
и тут же попал в списки наибо-
лее популярных книг...

Я несколько раз встречался с

Филином Эйджи, приезжавшим в

Лондон из Корнуэлла но изда-

тельским делам — готовится вто-

рое издание его книги, и всякий
раз разговор заходил о послед-

них гйзетпых новостях, касаю-

щихся ЦРУ. Под «крышей» не-

скольких десятков американских

компаний, ведущих дела за рубе-
жом, действовали агенты ЦРУ.
Было удобно п разведчикам, и

бизнесменам, получавшим в на-

граду за сотрудничество «различ-

ные финансовые выгоды».

Пишут, что в свое время ЦРУ
«изучало вопрос о целесообразно-
сти" покушений на иностранных

нолитнческнх деятелей». Но толь-

ко ли «изучало вопрос»? ЦРУ свя-

зывают с убийством Джона и Ро-
берта Кеннеди. «Впрочем, почему

только Кеннеди? — спрашивает

«Гарднан». — То же самое можно

сказать и о деле Мартина Люте-
ра Кинга».

Рассказывается и об опытах

ЦРУ иа людях, которым, не пре-

дупреждая, вводили ЛСД, один из

сильнодействующих наркотиков.

Много пишут сейчас об операции

«Хаос» — сборе информации о ра-

совых и антивоенных выступлени-

ях в Соединенных Штатах. Орга-
низаторы операции старались най-
ти данные о том, что демократи-

ческое движение, дескать, «полу-

чало деньги из-за границы». «По-
путно» ЦРУ собрало досье на 300

тысяч активистов этого -движения.

—   Что вы думаете о проходя-

щих сейчас в США расследовани-

ях?
—  Недавно в Вашингтоне был

опубликован доклад специальной
президентской комиссии, посвя-

щенный ЦРУ. Его не назовешь

исчерпывающим, но картину про-

тивозаконной деятельности ЦРУ
внутри США — слежку, шантаж,

контроль над инакомыслящими -у-

доклад обрисовал. Думаю, что

сейчас еще больше американцев,

проснувшись ночью и упершись

взглядом в стену, будут гадать —

не вмонтирован ли в нее микро-

фон. Расследование деятельности

ЦРУ — дело сложное. Из прессы

известна, например, такая деталь:

придя на пост главы ЦРУ, Уильям
Колби уничтожил 157 документов.

Он признал это сам, заявив, что
дело это «рутинное» и что его
предшественник Ричард Хелмс
сжег еще больше папок с секрет-
ными данными «относительно

шпионажа за американцами». Кто
знает, что было в тех папках.

Расследования, ведущиеся в

США, — продолжал Эйджи, —

ставят немало вопросов. Допу-
стим, что будут наказаны сотруд-
ники ЦРУ, готовившие покушения
на политических деятелей. Ну а

какова судьба тех, о ком извест-
но, что они занимались подкупом
зарубежных политических деяте-

лей? В своей книге я пишу, что
один эквадорский сенатор ежеме-
сячно получал от ЦРУ 700 долла-

ров, став же президентом, он по-

требовал надбавки — 1.000 долла-

ров.

Как быть с темп, кто крал госу-

дарственные секреты, подслуши-

вал телефонные разговоры, вскры-

вал почту? Будут ли отданы под

суд офицеры ЦРУ и их южиовьет-

иамскне коллеги, осуществлявшие

в течение многих лет операцию

«Феникс»? Известно, что она была
направлена на истребление вьет-

намского народа. Будет ли ответ

иа вопрос, где же грань между

охраной безопасности и преступ-

ными акциями дома и за рубе-
жом?

Те, кто совершил налет на по-

мещение демократической партии

в гостинице «Уотергейт», попали

за решетку. Но ведь подобные
же налеты проводились против

многих левых организаций. ЦРУ
вместе с ФБР фабрикует о них

фальшивые документы, распрост-

раняет ложные слухи. Кто ответит

за это?
В заключение рассказа о беседе

с Филипом Эйджи короткая вы-

держка из его книги: «Сейчас,
больше чем когда-либо, каждый
из нас должен сделать сознатель-

ный выбор — какую систему он

поддерживает. Систему меньшин-

ства с его привилегиями, со всем

ее аппаратом безопасности и ре-

прессий или борьбу за подлиппое

равенство и честное раенределе-

ние доходов для всех в обществе
— внутри страны и вне ее».

Так заканчивается «Дневник
агента ЦРУ», один из обвинитель-
ных документов против организа-

ции, снискавшей в мире столь по-

зорную славу.

Э.  ЧЕПОРОВ,
собств. корр.  АПН.

Лондон.

ПЕРВОЕ МЕСТО
В ОБЛАСТИ

Состоялся пленум город-

ского совета ОСВОД, на ко-

тором были обсуждены ито-

ги работы городского совета

ОСВОД за первое полугодие.

В своих выступлениях чле-

ны пленума отмечали не-

достатки в работе городского

совета, вносили предложения

с целью улучшения работы

в первичных  организациях.

По итогам .первого полу-

годия Сланцевский городской
совет занял первое место

в Ленинградской области.
Ему присуждено переходя-

щее Красное знамя област-
ного совета ОСВОД и денеж-
ная премия.

Городской совет ОСВОД
приступил к обучению детей
плаванию, для чего устроены
детские плавательные бас-
сейны на реках Плюссе и

Кушелке. Обучается свыше
ста детей.

Родители, желающие на-

учить детей плавать, могут
прийти в горсовет ОСВОД.
С их детьми будут занимать-
ся квалифицированные пре-

подаватели плавания.

В.  ТЮТЮКОВ,
председатель городского

совета ОСВОД.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 8 АВГУСТА
9.30 — «Выставка Буратино».

Цв. тел. 10.00 — «Давид Коппёр-
филд». Телефильм, 4-я серия. Цв.
тел. 10.55 — «Кола Брюньон». Те-
левизионный музыкальный фильм.
Цв. тел. 14.25 — Программа теле-

визионных документальных филь-
мов. 15.25 — «Москва и москвичи».

15.55 — Б. Житков. «О самом важ-

ном». 16.35 — Фильм — детям.

«Черная гора». Художественный
фильм. 18.15 — Программа мульт-

фильмов. 18.40 — «Мир социализ-

ма». Цв. тел. 19.10 — Премьера
телефильма «Давид Коппёрфилд»,
.5 и 6-я серии. Цв. тел. 21.00 —

«Время». 21.30 — «Приглашает
концертная студня в Останкине».
Цв. тел. 22.55 — «Танцевальный
зал». Цв., тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 8 АВГУСТА
14.20 — Вечерняя программа.

14.25 — «Мастера». Документаль-
ный фильм. 15.05 — «Моя респуб-
лика». Документальный теле-

фильм. 15.55 — «Дорога». Доку-
ментальный фильм. 16.20 — «Пою-
щий домик». Музыкальный фильм.
18.00 — Программа передач. 18.05
—«Встреча в Академгородке». Ви-
довой фильм. 18.15 — Короткомет-
ражный художественный фильм
«Под землей». 18.55 — «Актуаль-
ная камера» (на русск. яз.). 19.10
— «Вариации»: «Интернациональ-
ная песня». 19.50 — Цв. тел. «Эс-
тонский фильм сегодня». 20.30 —

«Репортаж на колесах». 21.30 —

«Актуальная камера». 22.00 —

23.15 — «Полиглот». Телепоста-
новка.  В перерыве: реклама.

И н  О

СЛАНЦЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ техникум

ОБЪЯВЛЯЕТ
дополнительный прием учащихся

на 1975 — 76 учебный год

на первый курс дневного и вечернего обучения
(на базе 8 классов)

ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
ДНЕВНОЕ    ОБУЧЕНИЕ

ПРОМЫШЛЕННЫХ    ПРЕДПРИЯ-
БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ

ТИЙ И УСТАНОВОК;
ВЕЧЕРНЕЕ    ОБУЧЕНИЕ

ОБОРУДОВАНИЕ ХИМИЧЕСКИХ И НЕФТЕГА30ПЕРЕРАБАТЫ-
ВАЮЩИХ ЗАВОДОВ;

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯ-
ТИЙ И УСТАНОВОК.

На второй курс (на базе 10 классов)
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ НЕФТИ И ГАЗА.
Условия приема общие для всех техникумов.

Сроки приема заявлений: на дневное и вечернее обучение до

15 августа, для поступающих на базе 10 классов до 15 ноября.
Прием заявлений в техникуме с 9 до 13 и с 14 до 18 часов,

кроме субботы и воскресенья. Все иногородние на период обу-
чения обеспечиваются общежитием.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом № 1.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
7  августа — «Генералы песчаных

карьеров». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 авгу-

ста — цветная кинокомедия «Ли-
монадный Джо». Начало в 10,
12, 14, 16, 18.15, 20.10,    22    часа.

8  августа — новая цветная япон-

ская кинокомедия «Когда сны не

сбываются». Начало в 18.15, 20.10,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 августа —

«Калина красная». Начало в 18,
20 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРОДСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ
КОНТРОЛЕРЫ-КАССИРЫ,
ПРОДАВЦЫ,
ФАСОВЩИЦЫ
в продовольственные магазины самообслуживания.
Приглашаются выпускники 10-х классов для крат-

косрочного обучения профессии контролера-кассира.

Обучающимся выплачивается стипендия 45 рублей в

месяц.

Контролеры-кассиры продовольственных магази-

нов самообслуживания работают на новых электрон-

но-вычислительных кассовых аппаратах. Заработная
плата 115— 130 рублей в месяц. В 1976 году работни-
кам продовольственных магазинов заработная плата

будет значительно повышена. Лучшие кассиры направ-

ляются в торговые институты и техникумы.

За справками обращаться в отдел кадров по адре-

су: ул. Ленина, дом № 15. Телефоны №№ 2-22-52,
2-26-86.

СЛАНЦЕВСКОЕ   СРЕДНЕЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ   УЧИЛИЩЕ    №    15

ОБЪЯВЛЯЕТ   ПРИЕМ

юношей и девушек в возрасте 15 — 17 лет

с образованием 8 — 10 классов.

Училище готовит рабочих по специальностям:

1.  С трехгодичным сроком обучения и получением аттеста-

та зрелости:

МОНТАЖНИКОВ по монтажу стальных и железобетонных
конструкций,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ строительных,

МАЛЯРОВ,
СТОЛЯРОВ,
МОНТАЖНИКОВ КОНСТРУКЦИЙ-КАМЕНЩИКОВ,
ОБЛИЦОВЩИКОВ-ПЛИТОЧНИКОВ, МОЗАИЧНИКОВ.
2.   С десятимесячным сроком обучения (девушки и юноши

с образованием 10 классов):
ШВЕЙ-М0Т0РИСТ0К,
МОНТАЖНИКОВ по монтажу стальных и железобетонных

конструкций.
Прием документов производится приемной комиссией с 9 до

17 часов.

Адрес: г. Сланцы, ул. Кирова, д. М 18. Телефон Я» 2-18-80.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРБЫТКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,
ШОФЕРЫ-ПРИЕМЩИКИ,

РАБОЧИЕ по ремонту производственные помеще-

ний (принимаются пенсионеры).

Для улучшения обслуживания населения деревни Б. Поля,
поселка ДОК, Красной улицы с 6 августа автобусные маршруты

№ 97 и № 5 реорганизованы. Вводится городской автобусный
маршрут № 5 Поля — ДОК — Красная улица и пригородный
маршрут N° 97 Сланцы (автовокзал) — Каменка — Печурки.

Изменяется расписание движения автобусов. Плата за проезд

по городскому маршруту № 5 — 4 коп., за провоз багажа —

10 коп., по пригородному маршруту № 97 — 15 коп.

Сланцевское пассажирское АТП.

Жильцы дома № 9 по улице Свердлова выражают глубокое
соболезнование Медниковой Валентине Михайловне по поводу

смерти мамы.
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